



Guayaquil, Marzo 11 del 2020

Señores

**PRESIDENTES DE LAS FEDERACIONES NACIONALES DE KARATE  
AFILIADAS A LA CSK.**

Presente. -

De mis consideraciones:

Me dirijo a ustedes para comunicarles que el Comité Ejecutivo de la Confederación Sudamericana de Karate, ha resuelto suspender nuestro torneo Sudamericano que debía efectuarse en Santa Cruz – Bolivia, entre los días 20 al 26 de abril del presente año.

Los motivos no son otros que priorizar la salud de nuestros deportistas, y, en general, de nuestros países, tomando medidas preventivas ante la expansión acelerada del coronavirus que, de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud, ya tiene la declaratoria de pandemia.

Esperamos confiadamente dentro de un tiempo prudencial, poder informarles la nueva fecha en que se efectuará el **XXX Campeonato Sudamericano Senior y XX Campeonato de Karate Juvenil y Sub 21**, siendo Santa Cruz – Bolivia, la sede del mismo.

Muy atentamente;



**JULIO C. ESCUDERO – PRESIDENTE  
CONFEDERACION SUDAMERICANA DE KARATE**

